

Frankfurt am Main

## Radfahrer melden Mängel online

**[04.05.2010] In der Region Frankfurt/Rhein-Main bieten ab sofort 54 Kommunen eine Online-Plattform für die Meldung von Mängeln an Radwegen an.**

Schäden an Radwegen, etwa zu hohe Bordsteinkanten, fehlende Markierungen oder verwirrende Schilder, können Bürger im Rhein-Main-Gebiet künftig via Internet melden. Wie die Stadt Frankfurt am Main, einer der Initiatoren des Projekts, mitteilt, beteiligen sich 54 Städte und Gemeinden an der „Meldeplattform Radverkehr für die Region Frankfurt RheinMain“. Über neu eingegangene Hinweise von Bürgern werden die Ansprechpartner der betreffenden Kommune jeweils automatisch vom System informiert. Die Meldeplattform war vier Monate lang von den Städten Frankfurt und Offenbach am Main, Darmstadt, Mühlheim am Main, Neu-Isenburg, Hofheim, Friedrichsdorf sowie Bad Homburg getestet worden. Lutz Sikorski, Verkehrsdezernent der Stadt Frankfurt am Main, erklärt: „Qualität und Sicherheit des Radverkehrsnetzes in Frankfurt und der Region können durch das Portal weiter gesteigert werden. Viele kleine Mängel lassen sich mit sehr wenig Aufwand beheben.“ So habe etwa eine defekte Fahrradampel bereits einen Tag nach der Meldungseingabe repariert werden können.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, E-Partizipation, Bürgerservice, Frankfurt am Main